
 

令和元年度 

緑が丘二丁目自治会１０月度定例会議事録 

緑が丘二丁目自治会 会長 大場 仁 

開 催 日 令和元年１０月６日（日） 開 催 時 間 19:00 ～ 19:55 

場  所 自治会館２階 記 録 作 成 書記（福澤・小林）

出 席 者 執行部、各班長、相談役、緑友会会長、独立防災隊隊長 

 

 

（司会進行・大橋副総務） 

１．会長挨拶 (大場会長) 

  「敬老を祝う会」が、９月８日（日）光が丘公民館において盛大に開催されました。 

各班長さんは会場設営と記念品配布のご協力ありがとうございました。また、文化部の皆さんは

最後までお手伝い頂きありがとうございました。 

２．自治連関係の動きについて (大場会長) 

（１）光が丘自治会連合防災訓練 

１０月２０日（日）８時５０分～ 緑が丘中学校で開催されます。 

自治会からは班長さん、副班長さんに参加していただくようお願いいたします。 

（２）青葉連合運動会 

１０月２６日（土）９時～ 青葉小学校（雨天中止） 

各班長さんに回覧とパンフレットが配布されていると思いますが、１１日までに参加申し込み

を回収して体育部長まで届けてください。参加人数が不足する場合は、班長さんに緊急に参加

要請があると思いますので、宜しくお願いいたします。 

（３）その他 

・９月２３日（月）光が丘地区自治会連合会 交通安全キャンペーンは台風の影響による強風

を考慮して中止となりました。 

・広報板の改修について、光が丘連合に写真を付けて新規更新をお願いしましたが、今年度は

他の自治会から既に５件ほど出ているので、来年度に改めて申請が必要となりそうです。 

３．議 題 

（１）「敬老を祝う会」の実施結果などについて (門倉福祉部長) 

・９月８日（日）光が丘公民館にて該当高齢者７６名が出席して開催されました。 

本日、配布した資料の中に当日撮影した集合写真を同封していますので、班長さんは出席者

に配布願います。 

・共同募金（赤い羽根）、年末たすけあいの集金 

⇒１１月３日（日）次回定例会の開始前に納金願います。 

（２）光ヶ丘自治会連合防災訓練の実施について (佐藤防災部長) 

１０月２０日（日）５自治体合同の防災訓練が緑が丘中学校で開催されます。 

 特に副班長さんの参加を宜しくお願いいたします。 

 二丁目公園（一時避難場所）８時５０分に集合した後、緑が丘中学校に移動します。 

 雨天時は体育館での開催となります。 

 １－２  



 

 

＊次回定例会開催日は、１１月３日（日）午後７時～（会場準備は２１、２２、２３班） 
＊次回執行会議開催日は、１０月２６日（土）午後７時～ 

（３）青葉連合自治会対抗運動会の実施について 

・１０月２６日（土）９時～ 青葉小学校（雨天中止） 

各班長は１０月１１日（金）までに参加者名簿を体育部まで届けること。(平柳体育部長) 

・１０月１４日（月）１９時～ 執行部・体育部・育成部で事前打合せを行う。（大場会長） 

（４）各専門部からの連絡事項 

① 独立防災隊から （独立防災隊岡本隊長） 

・１１月９日（土）１４：００～ 青葉小学校にて、東京大学地震研究所教授・地震予知研究

センター長の平田 直氏を講師に迎え防災講演会が開催されます。 

・防災倉庫の設置場所が３３班隣接「いしの小径公園」に許可されたので、発注しました。 

・災害時支援希望者調査を９月にお願いしておりますが、約３０名から回収されております。

・１０月２４日（木）青葉小２年生の「まち探検」で防災隊の見学が予定されております。 

② スケート教室について （石川相談役） 

 育成部から回覧されていると思いますが、１０月２６日（土）午前５時４０分～ スケート

教室が銀河アリーナに於いて開催されますので参加の程、宜しくお願いいたします。 

 ※青葉連合運動会との開催日に関する質問有り⇒毎年、同日開催されている。（山澤相談役）

（５）「ふるさと祭り」終了後のアンケート結果及び収支報告について 

・各班長を対象に実施、１４件の回答があり、本日の次第に添付しました。(大橋副総務) 

・正式には総会にて報告しますが、本年度は、パレード接待費や各種経費の削減に努めた結果、

事業費は約１０５万円となりました。尚、この１０５万円のうち会場入口の看板作成、会場

のＬＥＤ電球への更新等、次年度以降も使用できる設備投資的な経費として約１４万円が含

まれています。この財源ですが、協賛金とお祝金（花代）が併せて約９１万円で、年々減少

している傾向にありますが、事業費の殆どを占めており、一般会計からの支出額は約２万円

となりました。役員の皆さんのご協力、ありがとうございました。（大川会計） 

（６）その他 （大場会長） 

・自治会館の蛍光灯老朽化にともない、管理委員会に確認してＬＥＤ照明に交換しました。 

併せて、トイレ便座用電源の直結化と玄関口のセンサー照明化も行いました。 

・交通規制について 

先月、公園から緑中に抜ける通りの交通規制に関して、事故が起きてからでは遅いとの事で

会長宛てに要望書が届きました。光が丘連合の安全安心まちづくり会議で、道路標識に関し

ては、相模原警察ではなく神奈川県警の管轄となるので、要望書だけではなくて、具体的な

交通量などのデータの提出が求められるとの事であった。従って、最初に時間帯別の具体的

な交通量を調査してから光が丘連合に提出しようと考えております。その時は隣接する班長

さんに時間別にお手伝い頂き、交通部長、執行部と協力して進めていきます。 

４．閉会の挨拶  （篠崎副会長） 

以上
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